

TOPs

1. Formalia
2. Bericht Direktorium
3. Bericht FSR
4. Feedback Hof
5. Besuch Technoseum
6. Termine
7. Varia

1. Formalia

- Beschlussfähig: ja
- Post: nein
- Protokoll: Jannes und Greta

2. Bericht Direktorium

- Präsenzlehre funktioniert gut, allerdings geringe Teilnehmendenzahl auf Grund von verpflichtender Präsenz
- Hinweis auf schlechtes WLAN

- Hinweis auf Schwierigkeiten, Dateien hochzuladen, Versuch seitens der Lehrenden, Dateien frühzeitig hochzuladen
- Visiting Professor aus Moskau --> hat seine Geschichte erzählt: Flucht aus Moskau, voraussichtlich einen Monat in Mannheim, Einstellung darauf, ein paar Jahre in Deutschland zu bleiben, mögliche Rückkehr auch nach Mannheim (Mittelalterliche Geschichte Europas mit Schwerpunkt Symbolik und Kommunikation)
- Erinnerung an Verbesserung für Kursbeschreibungen für nächstes HWS (sei "globales" Problem, auch in Moskau der Fall)

3. Bericht FSR

- Jannes:
 - Asta:
 - Mental-Health-Week
 - Vernissage am 21.05.
 - Bandabend 27.05.
 - im nächsten StuPa wird GSGS geändert (Wahltermine)
 - Weiterhin Probleme mit der Besetzung des Wahlausschusses
 - Business-Amazon Account eingerichtet
 - Yannick: gibt es doch schon seit Jahren
 - Morgen ist StuPa --> interessant für anstehende Wahlen
 - Fetengremium: Hof lief sehr gut, neuer Vorsitz: Sofia (Psychos), Arthur (Split)
 - Finanzer: aus Justiziar zurück, neue Geldzählmaschine für Scheine, mögliche Tresoranschaffung
 - 19.06. Termin für Flunkyballturnier
- Jakob: Mail für Running Dinner?
 - > wird noch verschickt
 - FSR Wochenende ist in Planung --> "Nachholwochenende" in nächstem HWS (Wochenende im FSS)

war nicht offiziell)

- Vorstand: Bauordnung verabschiedet (Friedrichspark)
- 18.05. Universitäts-Tag
- Beschwerden über WLAN (erfolglos)
- Welcome-Back-Week: bei anderen FSen ähnlich wie bei FGA verlaufen, wenig Neuzugang; Neckarwiese bitte ordentlich hinterlassen
- Uni-IT: Planung einer Erneuerung der Bewerbungsplattform
- Arbeitsaufwand für Akkreditierung soll angepasst werden
- 21.05. Bachelor-Tag: Uni möchte Campustour dafür, mögliche Online-Angebote
- Parkring: Sauberkeit wurde diskutiert, mögliche Einführung eines Ampelsystems für Putzkräfte
- UnSum diskutiert: lange Antwortzeiten, Nicht-Einhaltung von Absprachen
- Online Wahlen: Rechtsunsicherheiten =>Präsenzwahl
- StuPa:
 - aktuell: generelle Ablehnung der FS-Anträge
 - Empfehlungen der FSen sollten für Wahlen ausgestellt werden, um Interessen zu vertreten
- Verkündung der Wahlergebnisse des FSR

4. Feedback Hof

- Judith: Organisation: Unverständnis für Umverteilung der Diensteeinteilungen ohne Absprache oder Begründung
 - Alex: Adriana als einzige FGA war doof, tatsächlich hätte Liste nicht rumgeschickt werden sollen, sondern war nur für Fetenchefs; Verteilung der Leute ist wichtig, ungefähre Balance in der Fachschaftspräsenz, grundsätzlich ist ein unangekündigter Tausch immer möglich
 - Phil: Möglichkeit Leute aus anderen Fachschaften kennenzulernen
 - Alex: Grundsätzlich tauschen Fetenchefs Schichten durch

- Yannick: Kommunikation lief eher schlecht; bei Umtausch sollte trotzdem Bescheid gegeben werden; Dresscode wurde sehr spät bekannt gegeben, Standleitung am Bierstand war nicht sehr präsent; Abbau lief auch nicht ganz organisiert, Pufferzeit beim Aufbau zu lang
- Jonas: Idee mit Shotrunden für Helfende cool, am Longdrinkstand war lange nur eine Kasse da (warum?), obwohl nicht so viele Karten verkauft wurden, war Stimmung echt okay, hat allgemein ganz gut geklappt
- Judith: Motto kam nicht richtig durch, leider gab es die Farbe für die Gäste nur kurz
- Chiara: war ziemlich cool, selbst Standleitung am Longdrinkstand --> Dankeschön an alle die geholfen haben; Kritik: zum Teil waren Mädels (Split) zu stark angetrunken, Kassenproblem: jeder Stand bekommt zwei Kassen, war am Anfang, auf Grund von Misskalkulation der Finanzer nicht der Fall, Anmerkung für Zukunft: Antialk- und Longdrinkstand um Eck war für Leute unklar, nächstes Mal genauere Zuordnung --> z. B. Zettel mit Bedienung nur im Zelt
 - Alex: eigentlich sollte Antialk am Bierstand sein, hatte irgendwie nicht geklappt
 - Chiara: Tische waren nicht symmetrisch aufgebaut, klappt organisationsmäßig nicht
 - Alex: Sache der Standleitung, den Stand passend zu organisieren, aber ist auch Erfahrungssache
- Jonas: Abbau zum Schluss hatte eine halbe Stunde Leerlauf, war ein bisschen unnötig, hätte besser kommuniziert werden können für effizientere Zeitnutzung
 - Alex: Leerlauf ist Tim zu verschulden, zu hohe Beträge im Finanzerzelt, zum Leerlauf beim Aufbau: es wurde gut gearbeitet und gab tendenziell wenig Deko, eher Ausnahme
 - Sandra: Abbau: es fehlten Ansagen für Menschen, die noch nie beim Hof geholfen haben, hätte auch beim Aufbau gemacht werden können, wäre bessere Kommunikation dagewesen, hätte alles effizienter gemacht werden können, keine Kommunikation führt eher zu Unmut, lieber Wartezeit erklären
 - Yannick: Helfereinweisung um 18:45h und zwei Stunden einfach zu viel Zeit, unnachvollziehbar weshalb kein Bier mehr ausgegeben werden durfte, Erklärungen haben keinen Sinn ergeben

- Alex: An wen durfte kein Bier mehr ausgegeben werden?
- Yannick: an niemanden, auch nicht an Fetenchefs, weil Bier "abgezahlt" gewesen sei, schlussendlich wären es max. Vier Kästen gewesen, hätte keine großen Auswirkungen gehabt
- Jannes: Abrechnungen waren auch schwierig nachzuvollziehen gewesen, kaum kosteneffizient, wenn Longdrinks und Shots ausgegeben werden
- Alex: Geld für Karten ist noch nicht vollständig bezahlt worden
- Lisa: aus Feier-Perspektive war es sehr geil, allerdings sind beim Kassieren häufiger Fehler passiert und bei Ausgabe von Pfandmarke, ansonsten sehr cool! => Dankeschön an Fetenorga! (Blumensträuße und Wein)

5. Besuch Technoseum

- Sergiu hatte kostenlose Führung schon angekündigt
- Umfrage: 25. Mai um 16h (nächster Tag wäre Feiertag --> danach internes Event?)
=> kostenlose Führung, Thema Arbeit und Migration in Mannheim
- Stimmungsbild: positiv

6. Termine

- 11.05. "Russen und Ukrainer - historische Berührungspunkte und kollektive Erinnerung" Abendvortrag von Dr. Ludger Syré (17:15 Uhr in M 003)
- 11.05. StuPa-Sitzung
- 13.05. Running Dinner
- 14.05. Fachschaft Geschichte aus Freiburg zu Besuch
- 17.05. "Fakten und Analysen für den öffentlichen Diskurs und die wissenschaftliche Forschung. Die neue Dokumentationsstelle Rechtsextremismus am Generallandesarchiv Karlsruhe" Abendvortrag,

Prof. Dr. Wolfgang Zimmermann (Karlsruhe) (17:15h in SN 163)

- 18.05. Abendvorträge Andreas Lamey-Preis: Joshua Haberkern B.A. (Mannheim): “Argeaden, Barbaren und Hellenen – zur opaken Hellenizität der antiken Makedonen” und Simon Wagner B.A. (Mannheim): “Athens Strategen vor Gericht – Aspekte militärischen und nomothetischen Wandels im 4. Jh v. Chr. Und ihr Einfluss auf Prozesse gegen Strategen und die Frage der Gesetzesherrschaft” (17:15 Uhr auf ZOOM-Lehre-039)
- 18.05. Universitätstag
- 31.05. letzte Sitzung FSS 22

7. Varia

- Sandra: Kuchenverkauf aktuell auf unbestimmte Zeit verschoben
- Yannick: Technoseumführung noch für Externe offen?
 - Sergiu: grundsätzlich schon, max. Beteiligung liegt bei 15 Leuten

Sitzungsschluss: 20:01h